

HEART @GE- NEVA

Du 17 mai au 31 août, Genève verra fleurir plus d'une trentaine d'œuvres d'artistes contemporains dans différents sites culturels de la ville. Organisé par l'association heART@geneva, ce parcours artistique et philanthropique a pour objectif de « nouer un dialogue entre les artistes, leurs œuvres, les lieux et le grand public ». Les Musées d'art et d'histoire se sont associés à l'événement en accueillant durant tout l'été une dizaine d'œuvres spécialement créées pour l'occasion.

Tandis que les productions originales du designer Claudio Colucci et du duo viennois Arotin & Serghei prendront leurs quartiers dans la cour intérieure du MAH, les visiteurs pourront retrouver les œuvres d'Olivier Mosset, de Mathieu Dafflon et d'Émilie Parendeau dans les salles du musée. À la Maison Tavel, Anne Blanchet, Vincent Kohler et Ursula Mumenthaler animeront la demeure historique avec des créations parfois suprenantes. Enfin, des panneaux signés Sylvie Fleury viendront orner la façade du Musée Rath, sur la place Neuve. Ces œuvres inédites seront dévoilées le 17 mai, lors du vernissage officiel.

Initié par Marietta B. Bieri, fondatrice de pARTnership & business development, cet effort pour mettre en valeur des lieux emblématiques de Genève et saluer la richesse de sa création artistique se double d'une ambition philanthropique. Chaque œuvre exposée est à vendre, et ce à un prix de réserve. Celles qui n'auraient pas trouvé preneurs seront, mises aux enchères le 5 septembre, à la suite d'un colloque intitulé « Art et Philanthropie ». Les bénéficiaires de ces ventes seront reversés à une dizaine d'organisations caritatives sélectionnées pour leur action en faveur de la santé, de l'éducation et de la lutte contre la précarité.

Pour plus d'information, www.heartgeneva.ch